
Le Goût des Autres – CA du 13 avril 16 

 

Présents : le CA au grand complet – Martine Abadia, Jean-Paul Abadia, Agnès Tosi, Annick Bex, 

Stéphanie Cavaillès, Sara Zehner, Dominique Bonhomme, Valérie Couché, Nicole Besse, Pierre Besse, 

(le CA au grand complet). 

1- CR réunion Pays Sud Toulousain 

2- Fête du GDA 

3- Projet de recherche Hélène G. 

4- Invitation à l’AG du Miramap 

5- Site du GDA 

6- Gestion de l’accueil sous le hangar – parking, permanences, « salon »… 

7- Ordre du jour prochain CA 

 

1- CR réunion Pays Sud Toulousain 

Martine et Jean-Paul rendent compte de leur participation à la réunion de mise en place du 

Conseil de développement (CODEV) du Pays Sud Toulousain. Réunion formelle dont l’ordre 

du jour consiste essentiellement dans l’approbation de la charte et du règlement intérieur. 

Le CODEV est formé de 40 membres, qui sont des volontaires invités à titre personnel (pas  

d’institution ou d’organisation représentée en tant que telle, pas de « politiques »). Ces 

volontaires doivent participer à au moins une commission et à au moins une ou deux 

« plénières » par an. Deux commissions sont établies : développement des circuits courts, et 

revitalisation des bourgs-centres. Et une troisième en option : projets culturels.  

Décision du CA : on suit l’affaire par l’intermédiaire de Martine, et Martine essaie d’obtenir 

du Pays Sud Toulousain que son siège au CODEV soit partageable avec d’autres membres du 

GDA. 

 

2- Fête annuelle du GDA 

Fête, ou pas ? Discussion sur l’objectif de cette manifestation, sur le bilan contrasté des 

éditions 2014 et 2015, sur la difficulté à mobiliser suffisamment de bénévoles pour la 

préparation.   

Décisions :  

- Si la fête a lieu, ce sera vers la fin septembre, et elle sera organisée par une commission 

ad hoc, et non directement par le CA. 

- Dominique, Annick et Sara essaient de constituer une équipe de bénévoles d’ici à la 

prochaine réunion du CA. Selon le résultat de cette recherche, le CA prendra la décision 

de faire cette fête ou de l’annuler pour 2016. 

 

3- Invitation d’Hélène G. à participer à un projet de recherche 

Hélène Guétat adresse une nouvelle invitation à réunion à propos de son projet de recherche 

participative. 



Le CA convient de l’intérêt de la proposition d’Hélène Guétat, mais aussi de la difficulté à 

imaginer concrètement la participation du GDA à ce projet, dont la forme est encore un peu 

floue. 

Décision : Pierre se charge d’une réponse. 

 

4- Invitation à l’AG du Miramap 

Pierre fait état de l’invitation qu’il a reçue pour participer à la prochaine AG du Miramap (à 

Castres les 4 et 5 juin prochains), invitation étendue à tout membre du GDA qui serait 

intéressé. 

Décision : diffuser l’information aux adhérents 

 

5- Site internet du GDA 

Valérie parle des aménagements qu’elle prévoit de faire sur le site : simplification de l’accès 

aux choses essentielles, mise à jour au fur et à mesure de la page « contrat », mise en place 

d’une page d’accueil statique pour l’accueil des visiteurs… Elle est aidée de Sandrine dans ce 

travail, et elle reste ouverte à toute suggestion. 

  

 

6- Accueil sous le hangar 

Pour les jours de « marché », il faut prévoir une solution pour le parking. D’autre part il y 

aurait besoin sous le hangar d’un coin « salon » pour améliorer l’accueil des adhérents et les 

échanges d’infos. 

Décisions : pour le prochain marché, organiser un parking dans le pré et prévoir la 

signalétique et au moins un bénévole pour s’en occuper – réfléchir à aménager un coin 

« salon » sous le hangar. 

 

7- Prochain CA 

Le mercredi 25 mai. A l’ordre du jour : décision sur la fête – la question de l’affectation du 

«trésor » du GDA à des projets paysans (décision de l’AG). 

 

Rédigé par Pierre le 14 mai 


